

# AUTORAMA IN WETZIKON LÄDT FRÜHLINGSAUSSTELLUNG EIN

Nach zwei Jahren bedingter Pause kehrt die monatliche Autorama-Ausstellung zurück. Das Programm des VW-Händlers in Wetzikon.

Die Ausstellung aus Wolfsburg bringt im Frühling gleich mehrere Neuheiten auf den Markt. Das grosse Highlight findet sofort die Neuauflage des VW T-Roc im grossen VW-Raum der Autorama.

VW bis zum Cabriolet ist im Angebot sehr gelungen, und die Preise sind vor allem lieblich. Einmal vor einem grossen Publikum wird auch der VW Golf mit dem Namen präsentiert. Der Taigo ab 24800 Franken er-

reichtheiten bilden die Speerspitze des grossen Warenlagers. In der Autorama findet man momentan über 100 Fahrzeuge, welche ab sofort verfügbar sind und für Probefahrten bereitstehen. In Kombination mit tollen Leasingaktio-



Bei Autorama startet die offizielle Frühlingsausstellung. Foto: PD

nen und Prämien findet man bestimmt ein passendes Fahrzeug für sich. Auch das Rahmenprogramm der Frühlingsausstellung lässt sich nicht übersehen. Neben einer feinen Wurst vom Grill gibt es eine Weindegustation.

Passend zum Frühling zeigt die Autorama ihrer Kundschaft auch die Möglichkeit, den eigenen Personenwagen mit einem Dachzelt

im Handumdrehen zum Camper umzufunktionieren. Für die kleinsten Gäste steht eine Hüpfburg bereit. Für Programm ist also gesorgt. ZVG

Autorama AG Wetzikon  
Buchgrindelstrasse 21, Wetzikon  
044 931 50 50

[WWW.AUTORAMA.CH](http://WWW.AUTORAMA.CH)

# «ELEFANT IM PORZELLANLADEN»

Die Komödie «Elefant im Porzellanladen» ist eine Komödie von C.B. Gilmore, die am Theater Illnau im März 2022 im «Rössli» aufgeführt wird.

Die Komödie spielt in einer Pension einsehende Damen.

Die Bewohnerinnen inklusive der jungen Frau sind in den gut ausgebauten Junggesellen Finn verknüpft gegenüberliegenden Pension. Finn ist Kriminalkommissar im Morddezernat und beobachtet die Damen durch ein Fernglas. Der sehnsüchtigste Wunsch, Finn in ihr Haus zu locken.

Alle Bemühungen, vom Traum der Träume beachtet zu werden bis jetzt gescheitert. Die Damen suchen die Lösung: Man braucht



«De Elefant im Porzellanladen» wird vom Theater Illnau im «Rössli» in Illnau gespielt. Foto: PD

eine Leiche – eine ermordete. Als zuständiger Ermittler muss er dann wohl kommen. Und er kommt. Man darf sich überraschen lassen, was das langersehnte Zusammentreffen alles auslösen kann. Der Verein Theater Illnau freut sich nach der lan-

Besucher und wünscht einen vergnügten Theaterabend im «Rössli» in Illnau.

Die Aufführungen finden vom Samstag, 26. März, bis Freitag, 8. April, im Restaurant Rössli in Illnau statt. Der Vorverkauf läuft online unter der Website [www.zvg.ch](http://www.zvg.ch)

ANZEIGE



## 5 FRAGEN AN ROLAND OBERLI, VERANTWORTLICHER STANDBAU EXPO 8320

**1 Sie waren bereits 2017 mit im OK dabei. Ist es jetzt Routine?**

Es wird mit jedem Mal einfacher. Man weiss, wo die Herausforderungen liegen und wie man diese organisieren muss. Beim Aufbau erfolgt die Zufahrt zum Beispiel über eine Rampe, die nur jeweils von einem Aussteller belegt werden kann. Da braucht es einen Stundenplan.

**2 Ist die Zusammenarbeit mit den Ausstellern gut?**

Bislang war die Art immer sehr ungewöhnlich, es gab noch nie Probleme. Manchmal muss man bei speziellen Anfragen absagen, weil die Vorhaben aus feuerpolizeilichen Gründen oder wegen Geruchsemissionen nicht möglich sind.

**3 Spüren Sie eine Art «Aufbruchstimmung» bei den Ausstellern?**

Ja, das ist tatsächlich so. Die Leute haben das Bedürfnis, etwas zu tun, die Firmen wollen sich wieder zeigen. Eine Last fällt weg; es ist wie ein Neustart nach den zwei Jahren Pandemie.

**4 Es gibt ein neues Standbaukonzept. Was ist daran besonders?**

Erstmalig gibt es einen Rundgang in der Halle, der so konzipiert ist, dass jeder Aussteller gesehen wird. Das neue Standbaudesign ist sehr zeitgemäss, frisch und grosszügig. Rückblickend scheinen einem die früheren Messekonzepte eher bieder, und jahrzehntlang war es überall gleich.

**5 Was wünschen Sie sich für die EXPO 8320 am meisten?**

Nach der zu erwartenden hektischen Aufbauphase wünsche ich mir, dass sowohl Besucher wie auch Aussteller zufrieden sind, neue Geschäfte und Kontakte gewonnen werden können und etwas fürs Dorfleben von Fehraltorf generell bewirkt werden kann.

WIRTSCHAFTS- UND MARKTINFO-FÜR

Diese Seite werden uns von den

